

Comienza jornada de la cultura en Matanzas por su 328 aniversario



Plaza de la Vigía en Matanzas

Matanzas, 10 oct (RHC) La Jornada de la cultura matancera y cubana comenzó hoy en la Plaza de la Vigía, el Parque de la Libertad y el Museo provincial Palacio de Junco.

En la plaza de la Vigía, fue colocada una ofrenda floral ante la estatua al Mambí Desconocido en recordación al 153 aniversario del inicio de las luchas independentistas en Cuba.

El conservador de la villa, Leonel Pérez Orozco, dio inicio a la jornada, destacando algunas de las actividades que se realizarán en la celebración de un nuevo aniversario de la Atenas de Cuba.

En el Museo Provincial se realizó la tertulia Al sur de mi garganta, donde se anunció oficialmente que la Feria del Libro en Matanzas el próximo año estará dedicada a la poetisa Carilda Oliver Labra en su centenario.

Desde esta plazoleta comenzó un espectáculo artístico itinerante con el título Raíces Hispánicas, continuó por el parque de la Rueda Dentada, que acogió a las Raíces Africanas, y concluyó en el parque la Libertad con una retreta de la banda provincial de conciertos.

Matanzas fue constituida el 12 de octubre de 1693, y está considerada como la primera ciudad moderna de Cuba por los criterios urbanísticos utilizados en el diseño y fundación.

Situada a 100 kilómetros al este de La Habana, la localidad matancera tuvo su génesis en una treintena de familias de Islas Canarias, España, traídas especialmente por la corona de esa nación ibérica. (Fuente: Varias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/273272-comienza-jornada-de-la-cultura-en-matanzas-por-su-328-aniversario>



Radio Habana Cuba